

Danrem 142/Tatag Resmi Tutup TMMD Ke-119 di Wilayah Kodim 1418/Mamuju

Suferi - XPRESS.CO.ID

Mar 20, 2024 - 18:17



Photo Istimewa

Mamuju - Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si bertindak sebagai inspektur upacara sekaligus secara resmi menutup program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-119 TA 2024 wilayah Kodim 1418/Mamuju bertempat di Destinasi Wisata Pulau Karampuang Dusun Ujung Bulu, Desa Karampuang, Kec. Mamuju Kab. Mamuju, Prov. Sulbar. Rabu (20/03/2024)

TNI Manunggal Membangun Desa kali ini mengusung Tema "Darma Bakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan Di Wilayah". Selama 30 hari para prajurit yang tergabung dalam satuan tugas TMMD ke -119 telah bekerja sama dengan masyarakat setempat dan instansi terkait untuk menyelesaikan seluruh sasaran kegiatan baik fisik maupun non fisik.

Hal tersebut terungkap pada laporan pelaksanaan yang dibacakan oleh Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf M. Imasfy, S.E selaku Dansatgas TMMD Ke-119 yang menyampaikan bahwa seluruh sasaran fisik maupun non-fisik telah terlaksana 100 persen, yang dilaksanakan sejak satu bulan yang lalu mulai 20 Februari sampai 20 Maret 2024.



Pangdam XIV/Hsn Mayjen TNI Bobby Rinal Makmun, S.I.P dalam sambutannya yang dibacakan Danrem 142/Tatag mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya atas dedikasi dan kerja keras kepada para prajurit TNI, anggota kepolisian, aparat pemda serta komponen masyarakat lainnya yang telah bekerja keras bergotong royong dengan semangat kebersamaan berjalan dengan sukses, aman dan lancar guna menyelesaikan sasaran TMMD baik fisik maupun non fisik.

Pangdam juga menyampaikan permohonan maaf apabila selama pelaksanaan kegiatan, terdapat tutur kata maupun tingkah laku prajurit TNI yang kurang berkenang.

Diakhir amantnya Pangdam berharap semangat kebersamaan dan kemanunggalan TNI-Rakyat serta seluruh komponen Masyarakat tetap dipertahankan, rawat hasil program TMMD ke-119 sehingga mamfaatnya dapat dinikmati oleh warga Masyarakat dalam kurung waktu yang lama.

Ditemui terpisah Danrem 142/Tatag berharap dengan selesainya TMMD ini dapat membantu perekonomian Masyarakat, saya berharap kepada masyarakat Desa Karampuang agar kemanunggalan TNI dan rakyat terus ditingkatkan, semangat gotong royong tetap dipelihara serta rawat dan jaga pembangunan yang telah d kerjakan sehingga masa pakainya dapat lama," harap Bintang satu itu

“Adapun sasaran fisik terdiri dari pembukaan jalan sepanjang 1.680 Meter dengan lebar 4 Meter, peningkatan jalan dan pemasangan paving block sepanjang 200 meter, sasaran tambahan rehab Masjid 1 unit, rehab RTLH 1 unit, TNI manunggal air 1 titik, Transplantasi terumbu karang 1.000 anakan, penanaman pohon kelapa 1.000 pohon dan pembersihan sampah plastik 1 Ha di Pantai, untuk sasaran Non fisik terdiri dari penyuluhan wawasan kebangsaan, penyuluhan hukum, penyuluhan tanggap bencana, penyuluhan paham radikalisme, stunting dan penyuluhan Pos KB Kesehatan,” bebernya

Turut hadir dalam kegiatan Para Kasi Korem 142/Tatag, Dan/Kabalak Aju Korem 142/Tatag, Kepala Perwakilan BI Prov. Sulbar Bpk Gunawan Purbowo Bupati Mamuju Hj. Sitti Sutinah Suhardi, M.Si, Forkopimda Kab. Mamuju, Camat Mamuju M. Ilyas Yusuf, Pjs. Kepala Desa Karampuang Ahmad Ali serta Masyarakat Desa Pulau Karampuang.

Usai upacara dilanjutkan dengan penandatanganan prasasti TMMD, pemberian piagam penghargaan kepada rekan media, pembagian bantuan sembako kepada anak yatim dan piatu serta berkebutuhan khusus, pemberian bantuan sajadah dan al'quran untuk masjid serta peninjauan pengobatan gratis dan bazar murah.***(red)